



# Bebé prematuro fue trasladado en helicóptero y su gemelo estaba fallecido

Se realizó operativo en aeronave de Carabineros rumbo al Carlos van Buren de Valparaíso.

Mónica Jorquera Escobar  
 cronica@lidersonantonio.cl



**Trasladan hasta el hospital Claudio Vicuña un helicóptero institucional para realizar la derivación de un menor de edad prematuro, el cual tuvo complicaciones al nacer”**

Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio

Ayer ocurrió una emergencia médica en que se requirió de un helicóptero para efectuar el traslado urgente de un bebé que nació prematuro, mientras que lamentablemente su gemelo estaba fallecido en el útero.

Fuentes de Diario El Líder afirmaron que la madre ingresó a las 9 de la mañana de ayer al Servicio de Urgencia del hospital Claudio Vicuña con 35 semanas de gestación - con poco menos de 8 meses de embarazo- presentando síntomas de dar a luz.

La misma mañana de ayer habría ocurrido el parto de los gemelos, en que uno de ellos se encontraba sin vida y su hermano muy débil, por lo que desde el centro asistencial solicitaron a Carabineros cooperación para trasladar por aire al bebé prematuro, lo que se realizó cerca de las 13 horas.

“El día de hoy (ayer) personal de Carabineros de la Prefectura Aérea de Valparaíso, traslada hasta el hospital Claudio Vicuña un helicóptero ins-

titucional para realizar la derivación de un menor de edad prematuro, el cual tuvo complicaciones al nacer”, informó el oficial de servicio de la Primera Comisaría de Carabineros de San Antonio, capitán Gonzalo García, quien participó del operativo.

Detalló que “en estas circunstancias se logra realizar el traslado del menor hasta el hospital Carlos van Buren de Valparaíso, lugar donde se



EL TRASLADO DEL RECIÉN NACIDO SE REALIZÓ CERCA DE LAS 13 HORAS DE AYER DESDE EL HELIPUERTO DEL HOSPITAL LOCAL.

encuentran los especialistas que pudieran darle un mejor cuidado”.

El vuelo se efectuó con el recién nacido en incubadora y con el padre, pues la mamá se mantenía internada en San Antonio.

### LLEGADA

Sobre lo ocurrido ayer, desde el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvs) se entregó información oficial: “se realizó rápido traslado en helicóptero de Carabineros desde helipuerto del HCV (hospital Claudio Vicuña)



LACTANTE DERIVADO A VALPARAÍSO AYER SE ENCONTRABA ESTABLE.

en coordinación con Samu, en caso de embarazo gemelar (gemelos) con un óbito fetal (feto sin vida) y un nacido pretérmino de 35 semanas hacia el hospital Carlos van Buren”.

La guagüita, aportaron del Ssvs, llegó a Valparaíso “sin novedad y hospitalizado en Unidad de Neonatología en monitorización”.

Ayer no se entregaron antecedentes respecto de las circunstancias en que el bebé falleció y qué sucedió entre el ingreso de la madre al centro asistencial local y el traslado a Valparaíso.